

# MEDIATOR

## Hadiri Pelantikan Ketua RT/RW Desa Lumbung Kerep Klaten, Ini Pesan Babinsa Koramil Wonosari

Agung widodo - [KLATEN.MEDIATOR.CO.ID](http://KLATEN.MEDIATOR.CO.ID)

Jan 3, 2025 - 13:07



*Hadiri Pelantikan Ketua RT/RW Desa Lumbung Kerep Klaten, Ini Pesan Babinsa Koramil Wonosari*

Klaten – Sertu Susyanto, Babinsa Desa Lumbung Kerep dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri acara pelantikan Ketua RT/RW Desa

Lumbung Kerep Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, yang berlangsung di di Balai Desa Lumbung Kerep pada hari Kamis malam (2/1/2025). Pelantikan tersebut merupakan bagian dari proses pemilihan ketua RT/RW untuk periode 2025-2028.

Acara pelantikan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat setempat, di antaranya Plh Kepala Desa Lumbung Kerep Rusdianto, Bhabinkamtibmas Aipda Hendy, Ketua BPD Desa Lumbung Kerep Samiyono serta perangkat desa lainnya.

Dalam sambutannya, Plh Kepala Desa Lumbung Kerep, mengucapkan selamat kepada para ketua RT/RW yang terpilih. Ia berharap para ketua RT/RW yang baru dapat menjalankan tugas dengan baik dan menjalin komunikasi yang lebih erat antara masyarakat dan pemerintah desa, demi kemajuan Desa Lumbung Kerep yang lebih baik.

“Saya mengucapkan selamat kepada para ketua RT/RW yang baru terpilih. Semoga bisa membawa perubahan positif dan meningkatkan partisipasi warga dalam pembangunan desa,” ujar Rusdianto.

Sementara itu Sertu Susyanto, sebagai Babinsa memberikan pesan kepada para ketua RT/RW yang baru dilantik untuk senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Menurutnya, peran RT/RW sangat penting dalam menciptakan keharmonisan di tingkat masyarakat.

“Kehadiran kami di sini sebagai bentuk dukungan terhadap kelancaran pelaksanaan kegiatan desa. Kami berharap, dengan adanya ketua RT/RW yang baru, masyarakat Desa Lumbung Kerep dapat lebih solid dan kompak dalam membangun lingkungan yang aman dan damai,” ungkap Sertu Susyanto.

Kegiatan pelantikan ini berlangsung dengan khidmat, diikuti oleh warga setempat yang menyaksikan prosesi tersebut.

Pelantikan ini menjadi momentum penting dalam perjalanan Desa Lumbung Kerep dan diharapkan dapat memperkuat kinerja pemerintah desa dalam melayani kebutuhan masyarakat serta meningkatkan kualitas kehidupan sosial di desa tersebut. (Red)